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ACTA No.27 

Proceso: CONSEJO DE CARRERA Subproceso: 
 

Unidad Académica y/o Administrativa: Maestría en Manejo, Uso y Conservación 
del Bosque Hora de Inicio:  08:00 a.m. 

Motivo y/o Evento: Consejo Curricular MMUCB Hora de Finalización: 9:10 a.m. 

Lugar: Coordinación Maestría en Manejo, Uso y Conservación del Bosque Fecha: 27 de noviembre de 2020 

Participantes: 

Nombre Cargo Firma 

RAUL GIOVANNI BOGOTÁ ÁNGEL Presidente Asistió 

ÁNGELA PARRADO ROSSELLI Representante Profesores Asistió 

ROCIO CORTÉS BALLEN Representante Profesores Asistió 

ANDRES AVELLA MUÑOZ Profesor Invitado Asistió 

 Representacion Estudiantes ningún estudiante ha aceptado 
designación 

 

Elaboró: Karim Guayara Pulido y Diana Trujillo – posgrados 
CPS 

Visto Bueno del Acta: Giovanni Bogotá Ángel – Presidente 

 
OBJETIVO: 
Dar respuesta a las diferentes solicitudes radicadas para el Consejo de Carrera de la maestría en Manejo, Uso y 
Conservación del Bosque 
 
 
 
ORDEN DEL DÍA 

1. Verificación del quórum 
2. Aprobación propuesta y respuestas a revisiones de trabajos finales de los estudiantes  
3. Concepto revisión trabajos finales 
4. Varios 
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1. Verificación del quórum  
Hay quórum decisorio y deliberatorio 
 
2. Aprobación propuestas 

2.1. El revisor Daniel Vieira, remite concepto aprobatorio sobre la propuesta de la estudiante Yaneth 
Sierra Carantón titulada EVALUACIÓN DEL DESEMPEÑO Y EFECTOS INICIALES DE LAS ESTRATEGIAS DE 
NUCLEACIÓN EMPLEADAS EN RESTAURACIÓN ECOLÓGICA DE UN BOSQUE SECO TROPICAL 
(HUILA, COLOMBIA) - Aprueba el proyecto de investigación siempre y cuando se consideren las 
recomendaciones propuestas y no será necesaria una nueva revisión del documento (cambios menores). 
 
RTA: Enviarle información y observaciones del revisor con archivo adjunto de Daniel Vieira a Yaneth Sierra 
Carantón y a Francisco García (director del trabajo de grado). Indicando que debe incorporar los 
comentarios solicitados al documento final, que debe remitir la versión final con los comentarios incluidos 
a la Coordinación.  
 

3. Concepto revisión trabajos finales 
 

3.1. 3.1 El Doctor Gonzalo De Las Salas, remite concepto aprobatorio sobre sobre el trabajo de grado de 
la estudiante Ingrid Janneth Molina titulada EFECTO DEL MANEJO SILVICULTURAL COMO PARTE DE LA 
REHABILITACIÓN ECOLÓGICA EN BOSQUE ANDINO DE LA CORDILLERA ORIENTAL DE COLOMBIA- Aprueba 
el trabajo final de investigación siempre y cuando se consideren las recomendaciones propuestas y no será 
necesaria una nueva revisión del documento (cambios menores). 
 
RTA: Enviarle información y observaciones del revisor con archivo adjunto de Gonzalo de las Salas a Ingrid 
Molina y a Jairo Silva (director del trabajo de grado). Indicando que debe incorporar los comentarios 
solicitados al documento final, que debe remitir la versión final con los comentarios incluidos a la 
Coordinación y que una vez, ella realice esto, se autorizará la programación de la fecha de sustentación de 
la tesis. La versión final deberá ser enviada al comité evaluador, informándoles que la estudiante 
próximamente los contactará para programar la fecha de sustentación de tesis.  

 
  

3.2. La Doctora Susana Paula Juliá, remite concepto aprobatorio sobre el trabajo de grado del estudiante 
Alejandro Cobos titulada EFECTO DEL CHOQUE TÉRMICO EN LA GERMINACIÓN Y 
ESTABLECIMIENTO TEMPRANO DE CINCO ESPECIES DE LEGUMINOSAS DE UN BOSQUE SECO 
TROPICAL - Aprueba el trabajo final investigación siempre y cuando se consideren las recomendaciones 
propuestas y no será necesaria una nueva revisión del documento (cambios menores). 
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RTA: Enviarle información y observaciones del revisor con archivo adjunto de Susana Paula Juliá a Alejandro 
Cobos y a Ángela Parrado (directora del trabajo de grado). Indicando que debe incorporar los comentarios 
solicitados al documento final, que debe remitir la versión final con los comentarios incluidos a la 
Coordinación y que una vez, él realice esto, se autorizará la programación de la fecha de sustentación de la 
tesis. La versión final deberá ser enviada al comité evaluador, informándoles que el estudiante 
próximamente los contactará para programar la fecha de sustentación de tesis.  
 

4. Varios 
 
4.1 Envío de convocatoria para sumir la función de editor principal de la revista International society of 
Trophical forest  
RTA: Se da por enterado y se remitirá correo a Ingeniería Forestal.  

 
4.2 El Profesor Andrés Avella informa sobre su participación en la propuesta de investigación Insitu 
conservation of thereatened trees of Colombia: special focus on endemic and endangered species of 
Fagaceae y Juglandaceae, esta propuesta es liderada por la Doctora Adriana Corrales de la Universidad 
del Rosario y busca financiación de Franclinia de Suiza.  
RTA: El Consejo se da por enterado y desea éxitos al profesor Andrés.   
 
4.3. El Coordinador comenta el avance n el documento reglamento de posgrados de la Famarena. 
RTA: A lo largo de este semestre se han realizado dos reuniones y se completó el tema relacionado con 
adiciones, cancelaciones de espacios académicos y retiros voluntarios. Además, se inició la discusión sobre 
homologación de lectivas entre los diferentes posgrados de a Facultad. La profesora Ángela Parrado, indica 
que solo los espacios académicos de un nivel superior pueden ser homologados por los programas de 
niveles inferiores 
Y no a la inversa. En este sentido, un estudiante de especialización puede cursar espacios electivos de la 
maestría más no un estudiante de maestría puede cursar un espacio electivo ofrecido por la especialización.   
Ella sugiere se trabaje en la definición de criterios para reglamentar la homologación, en la que se tengan 
objetivos, competencias y profesor que dicta el espacio académico. (Magister puede formar magister, pero 
especialista no puede formar magister ni doctorantes).  
 
4.4 La profesora Rocío Cortés, considera que hace falta que los directores de tesis hagan publicidad para 
tomar electivas que aporten al trabajo de grado de los estudiantes en otras instituciones. 
RTA: El Consejo concuerda con la apreciación de la docente y sugiere que desde semestralmente desde la 
Coordinación al iniciar labores se recuerde a los estudiantes y directores de trabajo de grado que siempre 
que la Universidad Distrital tenga convenio con una Institución cualquiera, el estudiante puede solicitar 
cursar esos espacios académicos fuera de la Universidad.   
 
 



 

 
FORMATO: ACTA DE REUNIÓN Código: GI-FR-010 

 Macroproceso: Direccionamiento Estratégico Versión: 02 

Proceso: Gestión Integrada 
Fecha de Aprobación: 

17/09/2014 

 

Este documento es propiedad de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas. Prohibida su 
reproducción por cualquier medio, sin previa autorización. 

 

 
4.5 Encuestas electivas 
El Consejo le recuerda a la Coordinación que debe realizar la encuesta sobre las lectivas a ofrecer durante 
el periodo académico 2021-1.  
RTA: Para el semestre 2021-1 se ofertará todo el paquete de electivas para las encuestas. A excepción de 
datos moleculares I, ya que no se puede hacer laboratorio.  
El mecanismo de selección será una sola opción la cual será asumida como preinscripción. Se seleccionarán 
las cuatro más solicitadas. Para el 2021-3 en la encuesta deberá aparecer una tercera opción que diga tomo 
curso en otra institución.  
 
4.6 Sobre el posdoctorado a realizar por Beatriz Ramírez 
La profesora Rocio sugiere que la fundación levante las parcelas y envié a Bogotá las muestras para que un 
estudiante las identifique. La profesora Ángela sugiere que se haga en el periodo de vacaciones, sin 
embargo, se discute porque en ese periodo no los cubre el seguro estudiantil.  
RTA: Se hablará con Beatriz Ramírez. 
  

 
Siendo las 9.10 am se aprueba el acta y se da por finalizada la sesión. 
 

Compromisos 

Actividad/Tarea Líder/Responsable Fecha de 
Cumplimiento 

   

 


